

La balade des dalons 2006

Soumis par Stéphane Hamard
28-09-2006

Le 29 Juillet 2006 s'est déroulée "La balade des dalons", un genre de tour de l'île des chemins en toute convivialité avec notre club "Moto Club Tracer".

Cette journée d'enduro est devenue au fil du temps un grand classique, et l'occasion de partager notre passion à travers tous les chemins de La Réunion.

C'est donc très tôt ce Dimanche 29 Juillet que l'équipe s'est élancée de Saint Denis, pour un tour de l'île à travers les chemins. Comme d'habitude, la bonne ambiance était de mise. Le parcours concocté par les Docteurs ès-chemins était étonnant de diversité et d'un niveau accessible à tous. Comme j'étais venu avec la nouvelle KTM 250 EXC-F 2007, tous ceux qui le voulaient ont pu faire un essai "en direct". Au fil de la balade, nous avons pu découvrir du côté de La Plaine Des Palmiste un terrain de motocross privé (Merci encore au propriétaire) qui a permis à tous de se mesurer dans la bonne humeur. Même si Gilles se demande encore aujourd'hui comment il a pu se laisser surprendre par un block-pass d'outre tombe qu'il n'avait pas vu venir... Cette escale fût aussi l'occasion de se restaurer puisque la super équipe d'assistance était au rendez-vous avec toutes les victuailles habituelles.

Ce n'est qu'à la nuit tombée que nous avons atteint notre bivouac situé dans les hauts de l'Entre Deux. Et là encore, un grand coup de chapeau aux "boss" MC Tracer, car ils nous ont trouvé "l'adresse" : un bivouac sur un petit plateau, avec une vue panoramique sur plus de 250° : du grandiose. Le soir fût encore l'occasion d'échanger nos impressions de la journée devant un bon carri. Puis, pour ceux qui n'étaient pas encore "morts!", descente en 4 x 4 sur la salle des fêtes pour une soirée dansante d'anthologie où ont pu s'exprimer les danseurs d'exception !!

Le lendemain matin, encore une bonne surprise : nous avons à notre disposition un vrai site d'enduro, où toute l'équipe s'est remise en jambes. Là encore un grand Merci aux propriétaires.

La journée de Dimanche nous a vu remonter par la côte Ouest, avec des passages aux terrains très variés, et aussi quelques soucis de crevaisons et de mécanique qui font le charme de ces journées de balade enduro.

Enfin, toute l'équipe était ravie de ces deux jours de convivialité, et se jurait de remettre ça dès que possible.